



**Los pediatras de atención primaria se solidarizan con el pueblo valenciano.
Els pediatres d'atenció primària es solidaritzen amb el poble valencià.**

La dramática situación vivida en Valencia a consecuencia de la Dana, ha conmovido a toda la población española y también a los pediatras de atención primaria. Por ello, la Asociación Valenciana de Pediatría de Atención Primaria y la Asociación Española de Pediatría de Atención Primaria queremos manifestar nuestro dolor y consternación por todo lo sucedido.

Somos conscientes de que tras estos momentos iniciales de caos, la situación irá poco a poco estabilizándose, pero somos conscientes de que aunque la situación de las estructuras físicas mejoren, habrá niños y niñas que precisen una atención más personalizada.

Los pediatras de atención primaria estamos siempre pendientes de los aspectos sociales de la enfermedad y en nuestra atención siempre se tiene en cuenta. Más aún, en una situación catastrófica como la acaecida en Valencia y que precisará de un cuidado específico de aspectos tanto físicos como emocionales de la población infantil.

En este primer momento las necesidades materiales son lo más urgente, por lo que realizaremos una donación para ese fin. Pero como decíamos más arriba, la situación tiene un largo recorrido y los pediatras de atención primaria estaremos junto a las familias y los menores, apoyándoles, y ayudándoles en todo lo que esté en nuestra mano.

Que sàpiga el poble valencià que pot comptar amb la dedicació total dels pediatres d'atenció primària per a tot el que sigui necessari.

Una abraçada al poble valencià.



Presidenta de la AVaIPap
Gloria Gil Grangel



Presidente de la AEPap
Pedro Gorrotxategi Gorrotxategi